



Guías para las clases

DOCENTE: Jesús David Gutiérrez Gómez

CURSO: Octavo

ASIGNATURA: Sociales

Europa: (Cambios y revoluciones)

¿Cómo se comenzó a desarrollar el mundo que conocemos actualmente? ¿De que puede servirle a la gente un proceso donde se desarrolle la violencia? ¿Qué valor tienen las luchas acontecidas en el pasado para alguien que nace siglos después, como le puede afectar a alguien que no tuvo que vivirlas? Los siglos XVIII y XIX se convirtieron en un periodo de cambios para el desarrollo de Europa, y por ende para toda la civilización



occidental, en el cual se produjeron grandes cambios económicos, políticos y sociales, cambios que terminarían por cimentar las bases del mundo actual tal y como ustedes y yo lo conocemos.

Este periodo se caracterizó, principalmente el siglo XVIII, por la lucha en búsqueda de la libertad y la construcción de un nuevo régimen basado en principios de igualdad, dichas luchas terminaron afectando tanto el continente europeo como al continente americano; sin embargo, en esta unidad centraremos nuestra atención únicamente en las revoluciones acontecidas en parte del continente europeo y como estas generaron grandes cambios por toda la región occidental.

Revolución Francesa (1789 – 1799)

En términos generales podríamos decir que la revolución francesa fue el levantamiento y la lucha en contra del régimen tradicional europeo: La Monarquía, forma de gobierno, o de control, en la que el poder se encontraba encabezado por la figura del Rey; esta revolución fue en general un proceso de lucha en contra de los privilegios tradicionales y de las figuras que ostentaban el poder. Esta lucha estaba basada en tres principios fundamentales: Libertad, igualdad y fraternidad; las principales transformaciones podríamos declararlas como: el cambio a un proceso democrático de elección, proceso a través del cual el hombre (masculino) escogiera a sus gobernantes, y la lucha por promover la libertad, libertad de opinión, económica y de creencia.





Actividades

1. En el cuaderno, a mano, construya una línea del tiempo de toda la revolución francesa, con fechas, imágenes, nombres de los sucesos y una pequeña descripción de cada acontecimiento; deben de incluir los hechos o sucesos de relevancia, por ejemplo: la toma de la Bastilla, lo proclamación de los derechos humanos, la revuelta de los privilegiados, etc.
2. Reflexiona en mínimo una página como afecto la revolución francesa a la región occidental, desarrolla también el como afecta hoy en día a las personas, es decir que debes reflexionar sobre la forma en que hoy en día las personas tienen ciertos beneficios y como estos son gracias al desarrollo de la revolución francesa.